

健全育成シリーズ44

学ぶ力について

わが子が意欲的に学習し、賢く成長することを願わない親はいません。

しかし、そんな親の願いとは反対に小学校の学習内容についていくのが大変で消化不良を起こしている児童もみられます。一方、やんちゃで遊び中心の生活をしていても授業のポイントをしつかりおさえ楽しく学習している児童もあります。

そもそも人が学習するのはどんなときでしょう。試験で良い点をとりたいとか、人の上に立ちたいなんていう以前のことです。それは、知的好奇心が作用したときではないでしょうか。知的好奇心があればこそ人類はロケットを飛ばし、海底を探り、いろいろな謎を解き明かそうと努力して今日まで科学を進歩させてきたのです。

でも、意外に好奇心の芽を摘んでしまっているお母さんがいるのではないか。『かわいい虫ね、何ていう虫か図鑑で調べようね』と言えるでしょうか。「そんな気持ち悪いもの捨てなさい、毒があつたら大変よ』

なんて言つていませんか。

土や水の変化に興味を持つて遊んだきたとき、衣服がどろんこになつた子どもをたくましいなと二コニコ顔で迎えてあげられるでしょう。児童のときはおとなしい扱いやすい子を望み、学校に上がつたら元気よく意見の言える活発な子を望むのはむしめよいといふもの。



は、子どもが興味を持つて何か質問したときは、できるだけ誠意を持って答えてやることです。

子どもは百パーセントの正解なんて求めていません。嘘はいけませんが、子どもが自分なりに納得すればいいのです。でも都合の悪い質問に、「お母さん分からな

いから、お父さんに聞いて」とか、「うるさいな、あんたはそんなこと知らないでいいの」「忙しいから後でね」なんて言つていませんか。もしそうなら子どもの好奇心はしぶんでしまい、次からはきっと質問してこないでしよう。

小さい頃から親子でよく遊び、好奇心を大切にして育った子どもは学校に上がつてもいろいろなことに興味を示し、自分から目的をもって遊び、新しい学習内容をよく理解し、なかなか忘れないといふすばらしい力を持った児童に成長します。

もちろん、今日の児童の学力の問題点はそう簡単ではありません。能力主義による今の教育の構造や受験体制。量的、時間的な学習内容の増大。さらには、家庭や地域環境の変化。遊び仲間や遊びが学習の全てです。見るもの触れるものが初めて接するもの。赤ちゃんは好奇心のかたまりです。

周りの人の優しい語りかけや、自然と接することにより心も体もぐんぐん成長します。そして幼児期に一番大切な道となっていくように思われます。

講演会と 青少年問題研究会

都留第一団隊員募集 ボーカルスカウト

日 時 2月10日 午後1時30分

会 場 文化会館 大ホール

テ マ 元気な子どもを育てよう

講 師 青少年育成国民会議
事務理事

問合先 中央公民館
上村文三 先生
☎ (43) 1321

問合先 都留市青少年総合対策本部
青少年委員会
都留市育成会連合会
☎ (43) 1497

問合先 都留市教育委員会
青少年育成会連合会
都留市育成会連合会
☎ (43) 1497

問合先 青少年委員会
都留市育成会連合会
都留市育成会連合会
☎ (43) 1497

問合先 青少年委員会
都留市育成会連合会
都留市育成会連合会
☎ (43) 1497

申込締切 1月末日
問合申込先 ボーカルスカウト事務局
重原安雄

みんなで遊ぼう創ろう、
チャレンジしよう、

○ビーバー隊（来入児～新二年生）10～15名
○カブ隊（新三年生～新五年生）若干名

○ボーカルスカウト事務局
生）10～15名
○ビーバー隊（来入児～新二年生）10～15名

○ボーカルスカウト事務局
生）若干名
○カブ隊（新三年生～新五年生）若干名

親と子のボウリング教室＆大会参加者募集

主 催 助全日本ボウリング協会

全国ボウリング公認競技

場協議会

都留市体育協会

市教育委員会

各学校

都留ファミリー・ボウル

毎月第二土曜日

2月11日、3月11日
4月8日、5月13日、

6月10日

午前9時45分集合
10時スタート

ボウリング教室の後、2

ゲームのボウリング大会

問合先 都留ファミリー・ボウル
小学生親子の部
中学生親子の部
小学生親子の部
（貸靴は各自負担）

参加申込
問合先 都留ファミリー・ボウル
小学生親子の部
中学生親子の部
小学生親子の部
（貸靴は各自負担）

問合先 都留ファミリー・ボウル
小学生親子の部
中学生親子の部
小学生親子の部
（貸靴は各自負担）

内 容

ボウリング教室の後、2

ゲームのボウリング大会

小学生親子

子供だけの参加も可

